

Santiago y San Sebastián, Enero 2006

Queridos amigos,

Antes de comenzar queremos desearos un feliz año. Es un placer invitarte a la tercera edición de Debates en enfermedad de Parkinson y trastornos del movimiento. El éxito de las ediciones anteriores y el apoyo continuado de GSK nos han movido a continuar el camino.

Los enigmas del cerebro y las dificultades en explorarlo directamente impiden conocer muchas cosas con certeza. Esto hace que abunden los aspectos controvertidos y que el estudio de las enfermedades neurológicas sea fascinante, a la par que divertido, alejado del peso objetivo de la ciencia que muchas veces limita las discusiones. Este debate pretende ser eso, informal pero a la vez formativo. Este año hemos elegido Valencia como ciudad de encuentro con la finalidad de que su situación privilegiada frente al mar abra nuestras perspectivas y agudice nuestro ingenio.

Además de esta parte de interacción y tertulia, el programa incluye una conferencia de clausura a cargo del **Dr José María Grau**, quien ha tenido el privilegio de trabajar con pacientes desde antes y después de la comercialización de las principales armas terapéuticas hoy disponibles. Por lo tanto, él sabe bien lo que significa luchar contra tópicos y dogmas.

El lema de esta edición es "Guerra a los tópicos", un lema cuya intención es sentar las bases para terminar con ciertos tópicos que machaconamente oímos y repetimos sin pararnos a reflexionar un minuto. Esperamos conseguir este objetivo con tu participación activa.

A Castro

G Linazasoro

III EDICIÓN DE LOS DEBATES EN ENFERMEDAD DE PARKINSON Y TRASTORNOS DEL MOVIMIENTO.

Coordinadores: A Castro y G Linazasoro.

Valencia, 25 de marzo de 2006 (sábado)

Lugar: Hotel Meliá Rey Don Jaime. Avenida de Baleares, 2 (Frente al Palau de la Música)

10.30-11.00. Café. Bienvenida.

11-12.30. Abordaje terapéutico del paciente con enfermedad de Parkinson. Programa interactivo.

Presentación del programa: Dres Castro y Linazasoro.

Mesa de debate: Dres. JA Burguera, R Yáñez, C Valero, J Juni.

12.00-14.30. Tertulia.

Moderadores: Dres Castro y Linazasoro.

Tertulianos: Dres L Menéndez Guisasola, A Sesar, C Salvador, JM Ferrer.

Temas de la tertulia: Guerra a lo tópicos

La EP es una enfermedad únicamente motora.

La EP es una enfermedad de personas mayores.

El curso evolutivo de la EP no puede modificarse.

No puede hacerse nada por los síntomas doparesistentes.

Los anticolinérgicos son los mejores fármacos contra el temblor.

Todos los agonistas dopaminérgicos son iguales.

La estimulación dopaminérgica continua es un concepto indemostrable.

Nunca podrá demostrarse el efecto neuroprotector de una determinada estrategia.

El SPECT es necesario para el diagnóstico.

Las células madre no serán una solución porque la EP es una enfermedad multisistema.

Deberían hacerse estudios genéticos a todos los casos familiares y de inicio joven.

Conferencia de clausura. 16.30-19.00

Perspectiva histórica de la enfermedad de Parkinson. Prof José M Grau Veciana

Consensos y despedida. 19.00-19.30 h.